

## Pressemitteilung

15 Januar 2026

### WIR SCHLIESSEN UNS ZUSAMMEN, UM EINE FÜHRENDE PLATTFORM IM BEREICH GRABENLOSER ROHRSANIERUNG ZU SCHAFFEN

Wir, die Gründer und Unternehmer von IMS Group, resinnovation, Polypipe, Amex Sanivar, Hurricane Trenchless Technologie, Kardiam sowie 11 weitere verbundene Unternehmen, haben uns zusammengeschlossen, um ein integriertes Unternehmen im Bereich der grabenlosen Rohrsanierung zu schaffen. Durch die Bündelung unserer komplementären Stärken schaffen wir eine führende Plattform für hoch qualitative, ganzheitliche und innovative Produktlösungen. Diese Partnerschaft ermöglicht es uns, unseren globalen Kundenstamm künftig noch effizienter und mit einer stärkeren lokalen Präsenz zu bedienen.

Als langjährige Marktführer in unseren jeweiligen Produktkategorien verbindet uns ein starkes Bekenntnis zu technischer Exzellenz, tiefgehender Ingenieurskompetenz und kontinuierlicher Innovation. Durch den Zusammenschluss unserer Unternehmen können Maschinen, Materialien und Systeme künftig noch besser und effizienter aufeinander abgestimmt werden. Unter einer gemeinsamen Managementstruktur, geführt von uns als Unternehmern und unterstützt von Jürgen Baumgartner als CFO, sind wir hervorragend positioniert, um substanzielle Synergien zu realisieren und unseren Kunden umfassende Systemlösungen anzubieten, die neue Maßstäbe in der Branche setzen.

Unser gemeinsames Produktpotfolio deckt ein breites Spektrum an Anlagen und Materialien für die grabenlose Rohrsanierung ab. Dazu zählen unter anderem Robotersysteme, Aushärtungstechnologien, Spray Coating Systeme, Harze, Liner, Manschetten, Inversionstechnik und Zubehör sowie vollständig ausgestattete Fahrzeugsysteme. Darüber hinaus evaluieren wir aktiv weitere gezielte Add-on-Möglichkeiten zur strategischen Erweiterung unseres Produktpotfolios.

Mit Blick auf die Zukunft beabsichtigen wir, unser globales Wachstum deutlich zu beschleunigen, unsere lokale Servicepräsenz durch zusätzliche Servicestandorte weiter auszubauen, unser Portfolio kontinuierlich um value-add Produkte zu erweitern und das Produktangebot innerhalb der Plattform zu harmonisieren. Nachhaltigkeit wird dabei eine zentrale Rolle unserer Strategie sein, getragen von einem Produktpotfolio, das zur Vermeidung von Wasserverlusten beiträgt und im Vergleich zu konventionellen, offenen Rohrsanierung signifikant geringere Emissionen verursacht. Wir sind überzeugt, dass wir durch die enge Zusammenarbeit als Unternehmer, den Austausch unserer Expertise und einen klaren Fokus auf unsere Kunden eine robuste und zukunftssichere Plattform für die grabenlose Rohrsanierung schaffen.

Apheon, ein paneuropäischer Private Equity Investor, hat die Partnerschaft initiiert und wird die Gruppe künftig mit Kapital und Know-how unterstützen.

**Ljubisa Zlatkovic, Gründer von IMS**, kommentierte: „Ich bin überzeugt, dass diese Partnerschaft eine stabile und langfristige Zukunft für unser Unternehmen sichert und es uns ermöglicht, einen noch stärkeren Fokus auf die Produktentwicklung sowie auf die Stärkung der zentralen IMS-Werte – herausragende Qualität, Service und Kundenorientierung – zu legen. Zudem freue ich mich sehr, die Führung aller Unternehmen der IMS Gruppe unter dem Dach von IMS Trenchless an meine Tochter Jelena Heinrich und meinen Schwiegersohn Andreas Heinrich zu übergeben und damit sicherzustellen, dass die Zukunft von IMS erfolgreich in die nächste Generation getragen wird.“

**Mirko und Dino Heuser, Gründer von resinnovation und Innoquip**, kommentierten: „Als einer der Initiatoren dieser Partnerschaft haben wir eine innovative Gruppe von Herstellern aufgebaut, die auf die grabenlose Rohr- und Kanalsanierung spezialisiert ist. resinnovation ist seit über 20 Jahren ein anerkannter Akteur im Bereich synthetischer Harze. Durch unsere anfängliche Zusammenarbeit mit

*Polypipe, Innoquip und Amex Sanivar sowie nun auch mit IMS Trenchless stärken wir unsere jeweiligen Marktpositionen und sichern die Zukunft aller beteiligten Unternehmen.“*

**Jens Becker, Gründer von Polypipe,** kommentierte: „Diese Kombination macht uns einzigartig am Markt und stärkt unsere Position als Systemanbieter in der grabenlosen Rohr- und Kanalsanierung mit Fokus auf kleine und mittlere Rohrdurchmesser. Unsere Kunden profitieren künftig von eigenproduzierten Fräsen und Wasserhochdruckrobotern, UV-Systemen, Reaktionsharzen, Schlauchlinersystemen, Sondermaschinenbau sowie unseren eigenen Coating Systemen. Darüber hinaus befinden wir uns in Gesprächen, um unser Produktportfolio durch gezielte Akquisitionen weiter auszubauen. Wir arbeiten gemeinsam daran, die Qualität unserer Produkte weiter zu steigern, Fachwissen zu vermitteln und mit unseren Kunden zu teilen. Wir freuen uns auf eine starke und nachhaltige Zusammenarbeit.“

## **Über die beteiligten Unternehmen**

*IMS Group, gegründet von Ljubisa Zlatkovic, ist ein technologieführender Entwickler und Hersteller innovativer Robotersysteme und lichthärtender Anlagen für die grabenlose Rohrsanierung. Mit einem globalen Netzwerk und lokalen Niederlassungen verfügt IMS über umfassende Marktexpertise weltweit. Die ausgeprägte Kundenorientierung von IMS zeigt sich in weltweiten Servicestandorten, einem modernen und praxisnahen Servicekonzept sowie einem Mietpark mit mehr als 300 Geräten. Diversifizierte Produktionsstandorte und ein Team von über 30 Entwicklern gewährleisten höchste Qualitäts- und Flexibilitätsstandards.*

*resinnovation, gegründet von Mirko und Dino Heuser, ist auf die Entwicklung und Herstellung leistungsstarker synthetischer Harze für langlebige Rohrsanierungslösungen spezialisiert.*

*Polypipe, gegründet von Jens Becker, ist der führende Anbieter seines proprietären Spray Coating Systems „RabbitCoater“, das speziell für die grabenlose Inhouse-Rohrsanierung entwickelt wurde.*

*Amex Sanivar, geführt von Dr. Oliver Terhoeven, ist ein spezialisierter Anbieter von Linern für die Sanierung von Druckrohrleitungen sowie von Reparaturmanschetten für Druck- und Freispiegelrohre.*

*Hurricane Trenchless Technologie bietet schlüsselfertige Lösungen für Lineraushärtungssysteme und entwickelt sowie produziert maßgeschneiderte Fahrzeugeinbauten und Spezialprodukte für die grabenlose Kanalsanierung, darunter Dampfanlagen, Inversions- und Imprägnieranlagen, die auf die spezifischen Anforderungen der Kunden zugeschnitten sind.*

*Kardiam produziert hochwertige diamantbesetzte Fräsen- und Schneidwerkzeuge.*

*Weitere Informationen unter [www.ims-robotics.de](http://www.ims-robotics.de), [www.resinnovation.com](http://www.resinnovation.com), [www.polypipe.de](http://www.polypipe.de), und [www.amex-sanivar.com](http://www.amex-sanivar.com).*

## **Über Apheon**

*Apheon ist eine paneuropäische Private-Equity-Gesellschaft für den Mid-Market mit einem verwalteten Vermögen von ~€4,5 Mrd. von ausgewählten globalen institutionellen Investoren und Familien. Bekannt für seinen Ansatz des „geduldigen und partnerschaftlichen Kapitals“, arbeitet Apheon mit Unternehmern und Managementteams zusammen und bringt industrielle Expertise ein, um Unternehmen für künftiges Wachstum vorzubereiten. Seit seiner Gründung im Jahr 2005 hat Apheon mehr als €5,0 Mrd. an Kapital eingeworben, in rund 40 Unternehmen in Europa investiert und rund 200 Add-on-Akquisitionen abgeschlossen – mit einem aggregierten Transaktionswert von über €7 Mrd. Das aktuelle Portfolio von Apheon umfasst 23 Unternehmen aus den Zielsektoren mit rund €3 Mrd. Umsatz und mehr als 20.000 Mitarbeitern. Apheon wird von Apheon Advisors beraten, mit Büros in Brüssel, Mailand, Madrid, Paris, München und Amsterdam.*

*Weitere Informationen unter [www.apheon.com](http://www.apheon.com).*

## Press Release

**January 15 2026**

### WE JOIN FORCES TO CREATE A LEADING PLATFORM IN THE TRENCHLESS PIPE REHABILITATION SECTOR

We, the founders and entrepreneurs of IMS Group, resinnovation, Polypipe, Amex Sanivar, Hurricane Trenchless Technologie, Kardiam as well as 11 further affiliated companies, have joined forces to launch an integrated company in the pipe rehabilitation sector. By combining our complementary strengths, we are creating a leading platform for high-quality, holistic and innovative product solutions. This collaboration enables us to serve our global customer base more effectively and with a stronger local presence.

As long-standing leaders in our respective product categories, we share a strong commitment to engineering excellence, deep technical expertise and continuous innovation. By bringing our capabilities together, we can more efficiently match-up machines and materials. Under a united management structure, led by us as entrepreneurs and supported by Jürgen Baumgartner as CFO, we are well positioned to unlock meaningful synergies and offer our customers comprehensive system solutions that set a new benchmark in the industry.

Our joint product portfolio spans a broad range of equipment and materials for the trenchless industry, including robotic systems, curing technologies, spray coating systems, resins, liners, seals, inversion equipment and accessories, as well as turnkey solutions such as fully equipped vehicle systems. We are actively evaluating several additional add-on opportunities to further expand our product scope.

Looking ahead, we intend to accelerate our global growth, expand our local service footprint through additional local service points, continue to add value-add products to our portfolio range and harmonise product offerings across our platform. Sustainability will be a core pillar of our strategy, underpinned by our product portfolio that helps prevent water loss and significantly reduces emissions compared to conventional pipe replacement methods. We are confident that by working together as entrepreneurs, sharing our expertise and maintaining a strong customer focus, we are creating a robust and future-proof platform for trenchless pipe rehabilitation.

Apheon, a pan-European private equity investor, facilitated the partnership and will support the Group with its capital and knowledge going forward.

**Ljubisa Zlatkovic, founder of IMS,** commented: *"I am confident that this partnership will secure a stable, long-term future for our business and allow us to place even greater emphasis on product development and on strengthening our core IMS values of outstanding quality, service, and customer focus. I am also delighted to entrust the leadership of all IMS group companies to my daughter, Jelena Heinrich, and my son-in-law, Andreas Heinrich, under the roof of the IMS Trenchless, ensuring that the future of IMS is carried forward into the next generation."*

**Mirko and Dino Heuser, co-founders of resinnovation and Innoquip,** commented: *"As one of the initiators of this partnership, we have established an innovative group of manufacturers specialising in trenchless rehabilitation. resinnovation has been a recognised player in the synthetic resin sector for over 20 years. Through our initial collaboration with Polypipe, Innoquip, and Amex Sanivar, and now also IMS Trenchless, we are strengthening all our positions in the market and securing the future of all companies involved."*

**Jens Becker, founder of Polypipe,** commented: *"This combination makes us unique in the market and strengthens our position as a system provider in the trenchless pipe and sewer rehabilitation industry,*

*with focus on small and medium pipe diameters. Our customers now benefit from in-house manufactured milling robots, high-pressure water robots, UV systems, reactive resins, CIPP liner systems, custom machine engineering, as well as our own coating systems. Furthermore, we are in discussions to further expand our product portfolio through selected acquisitions. Together, we will work to further enhance the quality of our products and to share our expertise with our customers. We look forward to a strong and sustainable collaboration."*

### **About the member companies**

*IMS Group, founded by Ljubisa Zlatkovic, is a technology-leading developer and manufacturer of advanced robotic systems and light-curing equipment for trenchless pipe rehabilitation. With its global network and local affiliated offices, IMS brings strong market expertise around the world. IMS's customer focus is characterized by worldwide service locations, including a modern and practical service concept, and more than 300 rental park devices. Diversified production sites and a team of more than 30 developers ensure the highest levels of quality and flexibility.*

*resinnovation, co-founded by Mirko and Dino Heuser, specialises in developing and manufacturing high-performance synthetic resins for durable pipe repair applications.*

*Polypipe, founded by Jens Becker, is the leading distributor of its proprietary spray coating system – the RabbitCoater – specifically designed for in-house pipe rehabilitation.*

*Amex Sanivar, led by Dr. Oliver Terhoeven, is a specialist provider of liners for pressure pipe rehabilitation as well as repair seals for both pressure and non-pressure pipes.*

*Hurricane Trenchless Technologie provides turnkey solutions for liner curing systems and designs and manufactures customized vehicle fit outs and specialized products for trenchless sewer rehabilitation, such as steam units, inversion equipment and impregnation equipment, tailored to the specific needs of our customers.*

*Kardiam produces high-quality diamond milling and cutting tools.*

*For more information, please visit [www.ims-robotics.de](http://www.ims-robotics.de), [www.resinnovation.com](http://www.resinnovation.com), [www.polypipe.de](http://www.polypipe.de), and [www.amex-sanivar.com](http://www.amex-sanivar.com).*

### **About Apheon**

*Apheon is a pan-European mid-market private equity investment company managing ~€4.5 billion of assets from select global institutional investors and families. Apheon is characterized by its partnership approach, providing "patient and friendly capital" and industrial know-how to entrepreneurs and management teams, preparing their companies for the future. Through its pan-European footprint, the firm acts as a gateway into Europe for companies in the mid-market. Since its founding in 2005, Apheon has raised more than €5.0 billion in capital, invested in ~40 companies across Europe and completed ~200 add-on acquisitions for a total aggregate transaction value in excess of €7 billion. Apheon's current portfolio consists of 23 companies across its target sectors, representing ~€3 billion sales and more than 20,000 employees. Apheon is advised by Apheon Advisors, which has offices in Brussels, Milan, Madrid, Paris, Munich and Amsterdam.*

*For more information, please visit [www.apheon.com](http://www.apheon.com).*